

FLASH



Après des mois d'attente, les doigts se sont enfin dégelés pour signer le décret d'application du plan Ségur aux HIA.

La **CGT** regrette son application aux seuls hôpitaux militaires du SSA et réaffirme que toutes les structures du service doivent intégrer le décret.

Le combat continue et la **CGT** reprend le chemin des revendications.

Ce plan Ségur n'est pas la réponse à un Service de Santé défaillant voulu au nom de la rentabilité toutefois nous pensons qu'il peut être un premier pas.

Profitons de ce pas en avant pour rebondir et réclamer un SSA à la hauteur de ses missions, en lui donnant les moyens humains et matériels pour les effectuer.

Pour la **CGT**, cela passe par des recrutements pérennes à statut, et non par des contractuels en CDD comme c'est souvent le cas. C'est le meilleur moyen de palier au vieillissement des agents.

Cela passe par de véritables déroulements de carrière, une reconnaissance de la valeur de ses agents et de leur engagement.

Le dégel du point d'indice est incontournable pour tous, cessons d'être la variable d'ajustement de Bercy.